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（午後２時３０分 開議） 

議長（土屋 進君） 

 ただいまの出席議員は全員です。 

 これから本日の会議を開きます。 

 議事に先立ち、報告します。 

 本日、議員発議による意見書案１件を受理しました。 

 次に、まちづくり課長、大後修司君から、所用のため欠席したい旨の届出があり

ました。ご了承願います。 

 以上で報告を終わります。 

 これから議事に入ります。 

 本日の議事日程はお手元に配付のとおりです。 

 日程第１、陳情第２号、「利根かもめ大橋の無料化を求める意見書」採択に関す

る陳情を議題とします。 

 この陳情は、総務産業常任委員会に審査の付託をしてあります。したがって、委

員長から審査の経過と結果について、報告を求めます。 

 総務産業常任委員長、鈴木正昭君。 

１０番（鈴木正昭君） 

 それでは、総務産業常任委員会審査報告を申し上げます。 

 陳情第２号、「利根かもめ大橋の無料化を求める意見書」採択に関する陳情につ

いては、去る１２月１６日に町長、副町長、まちづくり課長、主幹の出席を得て委

員会を開催し、慎重に審査を行いました。その審査の経過と結果について、ご報告

いたします。 

 陳情第２号、「利根かもめ大橋の無料化を求める意見書」採択に関する陳情につ

いて、審査における意見等を要約して申し上げます。 

 意見として、利根かもめ大橋が有料だと、銚子・旭方面から茨城県神栖市、鹿嶋

市へ向かう通勤車両が利根川河口堰や小見川大橋へ迂回し、渋滞を加速している傾

向にあり、また、東庄町から通勤している方も多く、時間が大分かかっている。夏

に実施したキャンペーンで利根かもめ大橋を無料化にしたところ、利根かもめ大橋

の交通量が増え、利根川河口堰や小見川大橋の渋滞が緩和され、これは東庄町にと

っても大変良いことと思うので、ぜひ賛成したい。東庄町の就業者の２割強が茨城



－63－ 

県へ通勤しており、その多くの町民が渋滞緩和を求めている。町の総合計画に新橋

の整備計画の促進が示されており、国や県に要望されていると思うが、町の発展に

は新橋の整備が必要不可欠と考える。その新橋の代案としてではなく、要請を続け

ていくことを前提として、利根川河口堰の渋滞緩和という側面から利根かもめ大橋

の無料化を求めることに賛成したい。また、人口減少問題の要因の一つとして、こ

の渋滞を苦に茨城県へ移住しているという話もあり、早急に渋滞緩和を求めたく、

賛成したい。 

 以上のような意見等があり、陳情第２号、「利根かもめ大橋の無料化を求める意

見書」採択に関する陳情について、採決した結果、当委員会においては全員賛成に

より採択すべきものと決定しました。 

 以上で総務産業常任委員会の審査報告を終わります。 

議長（土屋 進君） 

 これから委員長報告に対する質疑を行います。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

議長（土屋 進君） 

 質疑なしと認めます。 

 お諮りします。 

 討論を省略して、直ちに採決することにご異議ありませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

議長（土屋 進君） 

 ご異議なしと認めます。 

 これから採決を行います。 

 陳情第２号、「利根かもめ大橋の無料化を求める意見書」採択に関する陳情を採

決します。この陳情に対する委員長の報告は採択です。委員長報告のとおり決定す

ることにご異議ありませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

議長（土屋 進君） 

 ご異議なしと認めます。 

 したがって、陳情第２号は委員長報告のとおり採択とすることに決定しました。 

 日程第２、意見書案第４号、利根かもめ大橋の無料化を求める意見書についてを
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議題とします。 

 職員に議案の朗読をさせます。 

（事 務 局 朗 読） 

議長（土屋 進君） 

 ここで、お諮りします。 

 意見書案第４号は、先に採択された陳情の内容と重複しますので、会議規則第３

８条第２項の規定により、提案理由の説明を省略したいと思います。 

 これにご異議ありませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

議長（土屋 進君） 

 ご異議なしと認めます。 

 したがって、意見書案第４号については、提案理由の説明を省略することに決定

しました。 

 これから質疑を行います。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

議長（土屋 進君） 

 質疑なしと認めます。 

 お諮りします。 

 討論を省略して直ちに採決することにご異議ありませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

議長（土屋 進君） 

 ご異議なしと認めます。 

 これから採決を行います。 

 意見書案第４号、利根かもめ大橋の無料化を求める意見書についてを採決します。 

 本案は原案のとおり決定することにご異議ありませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

議長（土屋 進君） 

 ご異議なしと認めます。 

 したがって、意見書案第４号は原案のとおり可決されました。 

 以上で本日の日程は全部終了しました。 
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 閉会に先立ち、町長よりご挨拶をお願いします。 

 町長、岩田利雄君。 

町長（岩田利雄君） 

 それでは、東庄町議会１２月定例会の閉会に当たりまして、ご挨拶を申し上げま

す。 

 本定例会におきましては、同意２件、議案１２件を提案させていただきました。

議員各位には慎重なるご審議を賜り、全ての案件を原案のとおり可決・同意をいた

だき、まことにありがとうございました。 

 また、本議会でご提言のございました事項につきましては、鋭意検討してまいる

所存でございますので、今後ともよろしくお願い申し上げます。 

 さて、本年１月２１日、第１７代東庄町町長に就任いたしました私にとりまして

も第６期目のスタートの年でございます。これまでの経験を活かしながら、そして、

初心を忘れず、全力で町政の推進に努めてまいる覚悟でございます。 

 現在、町では、将来にわたって地域活力を維持し、町民が安心して暮らしていけ

るようにするための総合戦略の策定に向け、作業を進めているところでございます。

結婚、出産、子育てに希望が持てる社会の実現、東庄町に住み続けたいと思っても

らえる町づくりの実現を目指して、職員一丸となって取り組んでまいる所存でござ

います。議員各位にはなお一層のご支援を賜りますよう、お願い申し上げる次第で

ございます。 

 最後になりましたが、年末の慌しい時期を迎えました。くれぐれも健康にご留意

いただき、ますますのご活躍を心からご祈念申し上げまして、閉会の挨拶とさせて

いただきます。ありがとうございました。 

議長（土屋 進君） 

 私からも、閉会に当たり、一言ご挨拶申し上げます。 

 今期定例会は、去る１５日より本日までの７日間の会期にわたり、全ての案件が

慎重審議を経まして承認・可決され、議了することができました。これは議員各位

のご協力の賜と心から御礼申し上げます。 

 また、町長初め、執行部の皆さんには、審議に真摯に対応されましたことに対し、

厚く御礼申し上げます。 

 なお、年の瀬が迫ってまいりましたが、皆様方におかれましては、健康に留意さ
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れまして、ご多幸な新春を迎えられますようお祈りいたし、閉会のご挨拶といたし

ます。ご苦労さまでした。 

 以上で平成２７年１２月東庄町議会定例会を閉会します。 

（午後 ２時４３分 閉会） 

 

 


